

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Lakukan Sambang Tokoh Pemuda, Kapolres Cianjur Berikan Apresiasi

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 15, 2024 - 21:41



Polres Cianjur — Pada hari Rabu, 15 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek

Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang ke tokoh pemuda di wilayah hukum Polsek Cibeber. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan para pemuda setempat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber. "Saya sangat mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber yang aktif melakukan sambang ke tokoh pemuda. Ini adalah salah satu cara efektif untuk membangun sinergi dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat," ujar Kapolsek Cibeber. Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan tokoh pemuda, mendengarkan berbagai aspirasi serta memberikan penyuluhan mengenai pentingnya peran pemuda dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka. Pesan-pesan tentang pencegahan tindak kriminal dan pentingnya berperan aktif dalam kegiatan positif juga disampaikan. "Kegiatan sambang ke tokoh pemuda sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik dan mendalam dengan para pemuda yang merupakan penerus bangsa. Melalui sambang ini, kita bisa memberikan motivasi dan arahan yang konstruktif agar mereka terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban," tambah Kapolsek Cibeber. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menegaskan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari komitmen kepolisian untuk terus hadir di tengah masyarakat dan mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif. "Dengan kegiatan sambang ke tokoh pemuda yang rutin dan menyentuh langsung, kita dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dengan generasi muda. Saya berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan dan memberikan manfaat yang signifikan bagi seluruh lapisan masyarakat," ungkap Kapolres Cianjur. Melalui kegiatan sambang ke tokoh pemuda ini, diharapkan Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber dapat terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memperkuat hubungan baik dengan para pemuda yang memiliki peran penting dalam masyarakat.